

## NEXUS AID 「東日本大震災 義援金プロジェクト」 最終のご報告

3月11日に発生した東日本大震災によってお亡くなりになった方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災者のみなさまに心からお見舞いを申し上げます。

今回、震災後直ちに「NEXUS AID 東日本大震災義援金プロジェクト」を開設し、義援金の募集を行って参りましたが、7月末日をもって終了とさせていただきます。4ヶ月強余りの募集期間で募金累計金額も139,339,857円に至りました。

先ず、災害義援金として、特に被害の大きい岩手、宮城、福島の3県庁が指定する義援金口座に計45,017,000円を2回に分けて振り込みました。また残りの義援金に関しましては災害救助法適用地域で国土交通省及び総務省の統計局発表に基づき、音制連理事会にて決定した岩手、宮城、福島、茨城、千葉、栃木、青森の7県へ計94,322,857円を送金致しました。

〔各寄附先等〕

①宮城県 宮城県災害対策本部	52,416,926 円
②岩手県 岩手県災害義援金募集委員会	31,345,254 円(内 1500 万円は「いわて希望の基金」へ振込)
③福島県 福島県災害対策本部	31,345,255 円
④茨城県 茨城県災害対策本部	10,535,835 円
⑤千葉県 千葉県災害対策本部	7,375,085 円
⑥栃木県 栃木県災害対策本部事務局	3,160,751 円
⑦青森県 青森県災害対策本部	<u>3,160,751 円</u>
	計 139,339,857 円

本来であれば義援金をお寄せいただきました皆様に個々に御礼を申し上げるべきところですが、この場をお借りしまして、改めてお寄せいただいたご厚情に心から御礼申し上げます。

なお、今後は上記義援金プロジェクトに代わり「NEXUS AID 東日本大震災 音楽文化復興支援プロジェクト」として、募金やチャリティー活動等を通して、被災地域における子供たちへの音楽教育の充実や被災音楽関連施設の修繕、そして、さまざまなアーティストやミュージシャンが現地での支援活動、音楽活動を始めるために必要な広報支援などを継続して取り組んで参ります。